
 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONE A  RISPOSTA ORALE 

OGGETTO: CESTINI AL MERCATO 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di 

“Fratelli di Italia- Alleanza Nazionale” 

PREMESSO CHE 

– in data 26.10.2016, in seno al Consiglio Comunale di Biella e segnatamente 

nell'ambito dell'approvazione della delibera c.d. “RICOGNIZIONE E 

RIORGANIZZAZIONE DEI MERCATI CITTADINI CON CONTESTUALE 

SOPPRESSIONE DEI MERCATI RIONALI”, il Consigliere Comunale Saccà 

esprimeva la sua insoddisfazione per lo scarso risultato, nonostante le roboanti 

promesse, del lavoro svolto dall'assessore La Malfa; 

– polemicamente il Consigliere Saccà precisava “ho visto tante parole e nessun 

fatto” (min. 05.16.09); 

– anche l’opposizione non ha intravisto alcuna concretezza nonostante le 

roboanti affermazioni dell’Assessore Competente; 

RUITENUTO CHE 

- in attesa delle roboanti rivoluzioni mercatali dell’Assessore competente non 

sarebbe sgradito un intervento volto a collocare qualche cestino nell’area 

mercatale, atteso che non ve ne è alcuno; 

- i cestini in tutte le aree mercatali che si rispettino esistono proprio per 
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consentire ai frequentatori di smaltire piccoli rifiuti 

- i cestini renderebbero più gradevole la frequentazione dell’area mercatale , 

atteso che molti piccoli rifiuti oggi vengono abbandonati senza criterio, con 

pari e apparente sensazione di degrado; 

tanto premesso, interroga l'Assessore competente per sapere: 

– Se, oltre a lavorare  alla rivoluzione mercatale con scarso successo, non possa 

trovare il tempo per collocare qualche cestino per i rifiuti per rendere più gradevole 

l’area mercatale; 

Biella, 14.08.2017 

 

 

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale 

Andrea Delmastro delle Vedove 

 




